







Departamento Federal de Asuntos Exteriores DFAE

EL MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES Y COOPERACIÓN

en colaboración con

la Comisión Internacional contra la Pena de Muerte y Casa Árabe con el apoyo de la Confederación Suiza

Se complacen en invitarle al acto de conmemoración del

Día Internacional contra la Pena de Muerte

Un debate sobre "¿Es la pena de muerte una respuesta al terrorismo?: Múltiples voces"

Inaugurará el acto
Ignacio Ybáñez Rubio
Secretario de Estado de Asuntos Exteriores

Con la participación de Miembros de la CIPM Federico Mayor Zaragoza, Ruth Dreifuss, Michele Duvivier, Hanne Sophie Greve, Ibrahim Najjar, Navi Pillay, Bill Richardson y Horacio Verbitsky

Representantes de Amnistía Internacional, Comunidad de San Egidio y Helsinki España El acto será moderado por Fernando Reinares, Real Instituto Elcano

Casa Árabe - Salón de Actos Calle de Alcalá, 62, 28009 Madrid

S.R.C. odh@maec.es

Lunes, 10 de octubre de 2016 19.00 horas